

## Pressemitteilung

### **Deutsche Glasfaser lädt zu Glasfaser-Infoabenden im Fördergebiet Mittelsachsen Süd-West (Cluster A) ein**

Stefanie Schenberger  
Koordinatorin Marketing und  
Kommunikation  
Bauvermarktung  
s.schenberger@deutsche-  
glasfaser.de

**22.07.2024, Landkreis Mittelsachsen.** Bald werden Burgstädt, Claußnitz, Hartmannsdorf, Königshain-Wiederau, Lunzenau, Mühlau und Taura durch Deutsche Glasfaser mit schnellem Internet versorgt: Die unterversorgten Haushalte sind Bestandteil des Förderprojekts Mittelsachsen Süd-West (Cluster A) und haben die Möglichkeit, von dem Digital-Versorger einen Anschluss ins Haus zu erhalten und zu nutzen.

Das Team von Deutsche Glasfaser möchte die betroffenen Bürgerinnen und Bürger persönlich über die nächsten Schritte informieren und lädt sie daher zu Glasfaser-Infoabenden ein. Diese finden wie folgt statt:

#### Fördergebiet & Fördergebiet-Vortrieb Hartmannsdorf

##### Fördergebiet & Fördergebiet-Vortrieb Mühlau

[Dienstag, den 06.08.2024 um 19:00 Uhr](#)

Gasthof & Hotel Braugut, Chemnitzer Straße 2, 09232 Hartmannsdorf

#### Fördergebiet & Fördergebiet-Vortrieb Burgstädt

[Donnerstag, den 08.08.2024 um 19:00 Uhr](#)

Sportzentrum am Taurastein, Am Stadion 22, 09217 Burgstädt

#### Fördergebiet & Fördergebiet-Vortrieb Lunzenau

[Dienstag, den 13.08.2024 um 19:00 Uhr](#)

Bürgersaal Rathaus Lunzenau, Karl-Marx-Straße 1, 09328 Lunzenau

#### Fördergebiet & Fördergebiet-Vortrieb Taura

[Mittwoch, den 14.08.2024 um 19:00 Uhr](#)

Bürgerhaus Taura, Köthensdorfer Straße 2 A, 09249 Taura

Auf der Veranstaltung erfahren die Bürgerinnen und Bürger alles rund um den geförderten Glasfaserausbau, den Hausanschluss und die Installation der Endgeräte. Außerdem können sie sich über den Bauprozess, die Baumaterialien und das Internet-TV-Produkt von Deutsche Glasfaser

informieren. Das Telekommunikationsunternehmen hat im Rahmen des Förderprojekts für Claußnitz und Königshain-Wiederau bereits Glasfaser-Infoabende veranstaltet.

„Glasfaser schafft die Voraussetzung, um alle Möglichkeiten des digitalen Zeitalters nutzen zu können. Dank des Förderprojekts können nun in den kommenden Monaten die förderwürdigen Adressen Schritt für Schritt an das Glasfasernetz angeschlossen werden, sodass die sieben Ortschaften schon bald bereit sind für die digitale Zukunft“, so René Becker, Projektmanager FttH-Vertriebssteuerung von Deutsche Glasfaser. „Auf den einzelnen Informationsabenden geben wir den Bürgerinnen und Bürgern sämtliche Einblicke in den Bauprozess und stehen für Fragen persönlich bereit.“

Verträge für die Nutzung des Glasfaseranschlusses können telefonisch unter 02861 8133 400 montags bis freitags in der Zeit von 8:00 – 20:00 Uhr und samstags von 09:00 – 18:00 Uhr erteilt werden. Das Team von Deutsche Glasfaser steht auch für Vertragsabschlüsse und alle Rückfragen im Servicepunkt in 09217 Burgstädt, Brühl 2 jeden Dienstag von 10:00 – 13:00 Uhr und 14:00 – 16:00 Uhr zur Verfügung.

Alle Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter [www.deutsche-glasfaser.de](http://www.deutsche-glasfaser.de) verfügbar.

Gefördert durch:



Bundesministerium  
für Digitales  
und Verkehr

aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages

Der Breitbandausbau wird im Rahmen der Bundes-Richtlinie für die „Förderung zur Unterstützung des Breitbandausbaus in der Bundesrepublik Deutschland“ gefördert.



Bundesförderung Breitband



Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.



mittelsachsen  
mitten im leben, mitten in sachsen



Projekträger des BMDV



in Zusammenarbeit mit

VDI | VDE | IT

TÜVRheinland®  
Genau. Richtig.

### Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro.